

La Mañana

VIERNES 7 DE OCTUBRE
DE 2022

E N C L A V E S

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, PRESIDENTE

GABINETE PRESIDENCIAL

1. El presidente informó que la nueva secretaria de Economía será Raquel Buenrostro, quien se desempeñaba como titular del SAT; la calificó como una servidora pública ejemplar.

JUSTICIA

1. Sobre los homicidios ocurridos en San Miguel Totolapan, Guerrero, el presidente reveló que durante la reunión de seguridad se analizó el video, que una de las personas vinculadas a los grupos presuntamente responsables hizo público; agregó que, se está haciendo la investigación. Aseguró que, no habrá impunidad y descartó que pueda haber un acuerdo con el crimen organizado.

EDUCACIÓN

1. Al ser cuestionado sobre la aplicación del nuevo Plan Educativo, el presidente refirió que se trata de cambios en los contenidos de texto, pero el conservadurismo siempre se ha opuesto a los cambios; sobre el freno que puso un juez a la aplicación de dicho Plan, señaló que es natural porque el conservadurismo siempre se ha opuesto a la educación pública y a los contenidos de los libros.

"Somos respetuosos del Poder Judicial, pero nada más que no nos dejamos, sí vamos a ver quién fue el juez", expresó.

BIENESTAR

1. El mandatario aseguró que no hay limitación presupuestal y está la instrucción vigente, de que no falten los recursos para la búsqueda de personas desaparecidas y la construcción del Centro Nacional de Identificación Humana; destacó que, en 2022 se destinarán 740 mdp, de los cuales, hasta el 5 de octubre, se han ejercido 535 mdp. Presentó el avance del ejercicio presupuestal de los programas prioritarios del Bienestar y de los proyectos prioritarios; "nunca en la historia de México ningún gobierno había destinado tanto al bienestar", sentenció.

DATO ADICIONAL

El presidente dijo que es importante regresarle al Estado su función social y explicó que se anuló el Estado social de derecho, creando una red de organizaciones con vínculos a grupos políticos que se llevaban dinero del presupuesto.

FRASE DEL DÍA

Al referirse a la hamaca que recibió de regalo por las familias de 3 jóvenes que se encontraban presos injustamente, el presidente expresó: "Aquí en Palacio no se puede, pero en mi casa tengo mis hamaqueros. Muchas gracias."